

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Desanya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 9, 2023 - 11:40



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Desanya

Sukakersa, 9 Agustus 2023 - Kegiatan peringatan HUT RI yang ke-78 serta perayaan seratus tahun Desa Sukakersa menghadirkan kehadiran yang luar biasa dari Bhabinkamtibmas setempat. Dalam acara MUSREN yang diadakan dalam rangka memeriahkan peristiwa bersejarah ini, Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa memberikan himbauan kepada masyarakat untuk memeriahkan acara

karnaval dan tetap waspada terhadap potensi kejahatan, khususnya tindakan pencurian kendaraan bermotor.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas dengan tegas mengajak seluruh warga Desa Sukakersa untuk turut serta merayakan momen istimewa ini dengan semangat dan antusiasme. "Mari kita satukan langkah dan semangat kita dalam merayakan HUT RI yang ke-78 serta 1 Abad Sukakersa. Karnaval merupakan kesempatan yang luar biasa untuk menunjukkan kekompakan dan kebersamaan kita sebagai masyarakat Desa Sukakersa," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam acara karnaval, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan penting terkait keamanan. "Saya ingin mengingatkan kita semua untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan, khususnya tindakan curanmor. Mari kita hindari meninggalkan kendaraan di tempat yang kurang aman. Gunakan kunci ganda untuk mengamankan kendaraan kita," tegasnya.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga Desa Sukakersa untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan pihak kepolisian setempat. "Saya ingin mengajak seluruh masyarakat untuk memberikan informasi kepada saya atau rekan-rekan di kepolisian jika ada kegiatan atau kejadian yang mencurigakan di wilayah kita. Informasi dari masyarakat sangat berharga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukakersa," tambah Bhabinkamtibmas.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang bertajuk "AA Dede Presisi Curhat Dong". Program ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi masyarakat untuk berkomunikasi secara lebih langsung dengan pihak kepolisian terkait berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban.

Perayaan HUT RI Ke-78 dan peristiwa bersejarah 1 Abad Sukakersa diharapkan akan menjadi momen yang mempererat tali persaudaraan dan kebersamaan di antara seluruh warga Desa Sukakersa. Dengan semangat kebersamaan dan kerja sama yang kuat, Desa Sukakersa siap melangkah menuju masa depan yang lebih baik.